

Pressetext – Mala Pestis

Mala Pestis ist eine Mittelalter-Rock-Band aus Radeberg, die den rauen Klang vergangener Zeiten mit moderner Rockenergie verbindet. Dudelsack trifft auf rockige Gitarren und treibende Drums – kraftvoll, direkt und atmosphärisch.

In ihren deutschsprachigen Texten widmet sich die Band den dunklen Kapiteln des Mittelalters. Themen wie die Pest, das Leben unter Königen, Machtstrukturen, Leid und Aberglaube stehen im Mittelpunkt und werden in eindringlichen Bildern erzählt. Dabei geht es nicht um romantisierte Historie, sondern um Geschichten von Unterdrückung, Überleben und Aufbegehren.

Musikalisch bewegt sich Mala Pestis zwischen traditionell anmutenden Melodien und druckvollem Rock. Der Dudelsack verleiht den Songs eine unverwechselbare mittelalterliche Klangfarbe, während Gitarre und Schlagzeug für Durchsetzungskraft und Dynamik sorgen – sowohl im Studio als auch im Proberaum.

Mit dem Demo „**Des Henkers Schlinge**“ aus dem Jahr 2024 legte die Band den Grundstein für ihren weiteren Weg. Aktuell arbeitet Mala Pestis an ihrem Debütalbum „**Giftmischer**“, dessen Veröffentlichung für das Frühjahr 2026 geplant ist. Das Album vertieft das thematische Konzept der Band und führt die musikalische Mischung aus Mittelalter und Rock konsequent fort.

Live befindet sich Mala Pestis derzeit im Aufbau. Der Fokus liegt auf der Entwicklung einer stimmungsvollen Bühnenpräsenz, die den düsteren Charakter der Musik unterstreicht. Mit Dudelsack, druckvollem Rock-Sound und klarer thematischer Ausrichtung bereitet sich die Band gezielt aufkommende Auftritte im Mittelalter- und Rock-Umfeld vor. Mala Pestis richtet sich an Veranstalter von Mittelaltermärkten, Stadtfesten, Clubshows und thematischen Festivals, die neue Acts mit klarer Identität suchen.